



粘り強く努力を重ね、集団の力を発揮した2学期でした!



保護者の皆様、12月17日(日)には個人面談に来てくださりありがとうございました。この日から急に冷え込み、初雪が舞うなど、本格的な冬の到来を感じたことでした。

月日が経つのは早いもので、本日25日に終業式を迎えました。2学期に児童が登校した日数は78日でした。2学期には毎日の授業に加えて、大きな学校行事がたくさんありました。特に、運動会や音楽祭では、子どもたちが一致協力してそれぞれの力を発揮することで、見ている人や聞いている人を感動させたり、

うれしい気持ちにさせたりしてくれました。全児童の心がひとつになる瞬間がいくつもあり、その度に、幸せな気分になれたことを覚えています。また、毛筆や硬筆、絵の作品づくりでは、真剣に取り組み、素晴らしい作品がたくさんできあがりしました。

私は、2学期の授業や学校行事、学校生活での児童の姿を見て、しんどくてもあきらめない粘り強さや、できることを少しずつ積み重ねていく努力、みんなで協力することにより自分一人ではできないことを成し遂げる集団の力やエネルギーなど、一人一人の大きな成長を感じることができました。また、一人一人が持っている才能や能力が、ぐうんと伸びた4ヶ月だったと感じています。

さて、明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みが始まります。お正月があるので、なにか楽しみなことも待っているのではないのでしょうか。冬休みは、12月26日から1月8日までの14日間です。短い休みではありますが、交通ルールを守り、「冬休みのくらし」に書いていることをしっかり読んで実行してほしいです。そして、3学期の始業式には元気な笑顔で登校して来ることを待っています。



▲12月11日(月) 共同募金の受渡し
各家庭からご協力をいただいた募金を四万十市社会福祉協議会の担当者にお渡ししました。この募金は、一人暮らしの高齢者の方々にお配りするお弁当代として使われます。募金額は、5,458円でした。



▲12月12日(火) 絵手紙指導
硬筆・毛筆指導をしてくださっている小島先生のご指導で絵手紙を作りました。最初は全員がバナナを、2枚目からは自分の好きなものを題材に描きました。個性のあるよい作品ができました。



▲12月15日(金) 小中新聞発表会
環境問題やふるさと大用についてまとめた新聞の発表会をしました。新聞づくりは、読み書きの力や思考力・判断力・表現力、そして社会の出来事に対する関心を高めます。

【令和6年1月の行事予定】

- 1月 9日(火) 3学期の始業式
- 1月10日(水) あいさつ運動 身体測定 年賀状抽選会
- 1月15日(月) 視力検査 学校評価アンケート(保護者等)
- 1月16日(火) 読書ボランティアさん来校
- 1月17日(水) オール四万十発表会 下校 13:00 バス 13:15

- 1月18日(木) 幡多農業高校体験学習(1・2年生)
- 1月19日(金) 20日交通指導 予告無し避難訓練
- 1月21日(日) 人権教育参観日 22日(月) 振替休日
- 1月23日(火) SC来校 英検 ESG(6年)
- 1月27日(土) ふるさと発見四万十の子ども研究発表会
- 1月30日(火) 中学校読書ボランティア

令和5年度四万十市人権フェスティバル 人権標語作品展に応募しました!

1年 新田	ともだちできたよ ひとりであそぶより 100ばいたのしいよ
1年 山本	たいたたら だれかがこまるよ やめようね
2年 伊勢脇	グッモーニン! やさしいえがおで かみたいおう
2年 田野	コロナでも やさしいえがおで むししない
2年 富田	だれにでも いつでもやさしい ことばづかい
2年 西村	ぜんいんに いっしょにあそぼう こえかけよう
2年 益岡	人をむし ぜったいだめだよ いい心
2年 山添	わるぐちは ちくちくことば 言ったらだめ
3年 敷地	平等に 世界のじつげん がんばろう
3年 遠山	リサイクル 地球のかんきょう 大切に
3年 平野	けんかのない 未来を過ごし 平和にね
3年 森本	たすけあい みんなのえがおを まもろうよ
4年 伊勢脇	いじめのない 世界を作ろう みんなでね
4年 田野	思いやり みんなのために 進めよう
4年 山添	けんかない 平和な世界 めざそうよ
5年 小野	これからも みんな笑顔で 支え合おう
5年 敷地	「だいじょうぶ」 その一言が 思いやり
5年 敷地	すてきなとこ 笑顔あふれる 四万十市
5年 平野	つくろうよ 差別戦争 ない世界
5年 益岡	幸せだ みんな優しい ありがとう
6年 伊勢脇	友のため 見直してみよう その行動
6年 伊勢脇	友だちに 仲間はずれは 傷つくよ
6年 遠山	離れても 心の糸で つながり合う
6年 益岡	いじめのない 笑顔あふれる 仲間たち
6年 森本	傷ついた 心をいやす 「だいじょうぶ?」
6年 山添	あいさつで 人の心は むすばれる

表彰されました!

四万十市内の小学生の部で優秀賞
に選ばれました。

2年 伊勢脇

3年 遠山



▲令和5年度高知県歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクール 佳作賞

3年 遠山 さんの作品
おめでとうございます



▲12月21日(木)朝マラソン
この日の朝は気温2度、雪が舞う中でも、子どもたちは元気に走っています。20分休みや昼休みには、サッカーや野球、一輪車など、外遊びをする子どもが多く、終わりのチャイムと同時に駆け足で教室に戻っていきます。急に寒くなり体調を崩す子どももいますが、日頃から外遊びなどで体力をつけておくことが大切だと思います。



▲12月22日(金)
前日夕方からの雪で5cmほど積もっていましたが、運動場には出られませんでした。花壇周辺の雪を集めて雪合戦を楽しむ子どもたちもいました。

寒い日が続きます。体調を崩されませんように、楽しい冬休みをお過ごしください。保護者の皆様、地域の皆様、2学期中の学校運営に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。